



Regierungsratsbeschluss vom 18. Januar 2022

Bundesamt für Gesundheit BAG; Coronamassnahmen: Verlängerung der Massnahmen und Anpassungen; Vernehmlassung; Zirkularbeschluss

P220053

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegten Antworten an das Bundesamt für Gesundheit sowie das Schreiben an das EDI.

Begründung

Am 12. Januar 2022 hat das Bundesamt für Gesundheit die Konsultation zu «Coronamassnahmen: Verlängerung der Massnahmen und Anpassungen» eröffnet. Der Regierungsrat stimmt den Vorschlägen des Bundesrats grundsätzlich zu. Die Verlängerung der aktuell geltenden Massnahmen ist aufgrund der anhaltend angespannten epidemiologischen Lage und der möglichen weiteren Zuspitzung der Belastung des Gesundheitswesens richtig und wird sehr begrüsst. Ebenfalls sinnvoll ist die Verkürzung der Gültigkeitsdauer der Impf- und Genesenzertifikate in Übereinstimmung mit den EU-Richtlinien, insbesondere mit Blick auf die Sicherstellung der Anerkennung der Schweizer Zertifikate durch die EU.

